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Conselho	Municipal	de	Juventude	de	Barcelos	

ATA	N.º	02/2023	

 

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, nas instalações da Casa da 

Juventude do Municı́pio de Barcelos, sito na Rua da Madalena, n.º 37, Barcelos, realizou-se pelas 

19h00, a segunda sessão ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Barcelos, com a 

seguinte ordem de trabalhos:  

• Aprovação da ata da sessão anterior; 

• Eleição dos secretários da Mesa para o ano 2024; 

• Apreciação do plano de atividades ano 2023; 

• Apreciação e discussão do relatório de atividades para o ano 2024; 

• Discussão do tema: “Estratégias para chegar aos jovens não enquadrados nos sistemas de 

ensino e/ou associativos”. 

 

Tem a palavra a Senhora Vereadora do Pelouro da Juventude, Dra. Mariana Carvalho, começa 

por cumprimentar todos os presentes, informa que substitui o Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Barcelos e preside a este órgão nesta sessão. A Senhora vereadora, informa que 

este órgão irá ser secretariado por duas técnicas da casa da juventude, Dra. Carla Costa e Dra. 

Elisabete Faria. 

Sugere que antes da ordem do dia se comece por dar inı́cio a eventuais substituições, o Sr. 

Presidente da Juventude Social Democrata, Luı́s Fernandes fez-se substituir pelo Sr. Bruno Mota, 

não havendo mais substituições passa-se à tomada de posse de todos os novos membros que 

ainda não o tinham feito. 

A Senhora vereadora dá as boas vindas a todos os que tomam posse neste dia, pede que sejam 

membros ativos naquilo que entendem ser assuntos importantes para a juventude de Barcelos, 

nas mais diversas áreas. 
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Membros	do	Conselho	Municipal	de	Juventude:	
Câmara	Municipal	de	Barcelos	 Mário Constantino Lopes, Dr. 

Bloco	de	Esquerda	 Miguel Martins 

PSD	 Susana Araújo 

BTF	 A6 ngela Flávia Silva Sousa 

Juventude	Social	Democrata	 Luı́s Miguel Cunha Fernandes 

Juventude	Socialista	 Isabel Costa 

Núcleo	de	Barcelos	–	CNE José Pedro Ferreira 

Easy	Future	 Diana Duarte 

Intensify	World	 Luı́s Filipe Alves Dias 

Barqueiros	Jovem	 Maria Inês Figueiredo Mendanha 

Rio	Neiva	Futebol	Club	 Tiago Barbosa Coutinho da Silva 

Uprise	 Beatriz Fontes 

Tuna	Feminina	do	IPCA	 Marta dos Santos Silva 

Associação	Académica	do	IPCA	(AAIPCA)	 Fátima Gabriela Fernandes Cação 

Tuna	Académica	do	IPCA	(TAIPCA)	 João Salazar 

Tuna	Mista	do	IPCA	(TMIPCA)	 Daniel Emanuel Leonard Garcia 

Caminho	em	Espiral	 Joel Figueiras 

AE	Escola	Secundária	de	Barcelos	 Diogo Dantas 

AE	Vila	Cova	 Gonçalo David Ferreira Macedo 

AE	Viatodos	 Catarina Sá 

Conservatório	de	Música	de	Barcelos	 Matilde Alexandra Garrido da Cruz 

Colégio	La	Salle	 Maria João Torres 

AE	Escola	de	Barcelinhos	 Matilde Jardim Gomes 

Colégio	Didálvi	 Francisca Campos Ferreira Silva 

ESAF	 João Vilas Boas 

 

 

 

Ponto	um	- Aprovação da ata da sessão anterior 

Após votação, a ata da sessão anterior é aprovada por maioria. 

 

Ponto dois - Eleição dos secretários da Mesa para o ano 2024 
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A Senhora vereadora ressalta que é importante que para o ano 2024 se eleja 2 secretários para 

a mesa, como diz o regimento devem ser dois conselheiros deste órgão. 

Voluntariam-se os membros, Tiago Coutinho, Luı́s Dias e Isabel Costa, neste sentido procede-se 

à votação para que entre os 3 conselheiros sejam eleitos 2. 

Após votação, elege-se para este órgão enquanto secretários, os conselheiros Tiago Coutinho e 

Luı́s Dias, Isabel Costa fica como suplente. 

 

Ponto três - Apreciação do plano de atividades ano 2023 

A senhora vereadora, começa por apresentar todo o plano de atividades que foi desenvolvido 

dentro dos vários eixos apresentados para a juventude em 2023. (Anexo Doc.1) 

Após Votação, o plano de atividades foi aprovado por unanimidade. 

 

Ponto quatro - Apreciação e discussão do relatório de atividades para o ano 2024 

Após discussão do relatório de atividades e do orçamento estipulado para o ano 2024, 

procedeu-se a votação. (Anexo Doc.2) O relatório de atividades para o ano 2024 foi aprovado 

por unanimidade. 

 

Ponto cinco - Discussão do tema: “Estratégias para chegar aos jovens não 

enquadrados nos sistemas de ensino e/ou associativos” 

A senhora vereadora abriu a discussão do tema Estratégias para chegar aos jovens não 

enquadrados nos sistemas de ensino e/ou associativos, dizendo que é um tema que nos preocupa e 

que é algo que não estamos a conseguir fazer.  Solicita a colaboração de todos os membros para que 

se lancem algumas estratégias. 

Foram aventadas as hipóteses de os serviços da Casa da Juventude criarem um balcão 

informativo sobre assuntos de relevância juvenil, nomeadamente, sobre incentivos e apoios na 

área da habitação, ou ainda, outra estratégia elencada foi a de os técnicos de juventude saı́rem 

para a rua de forma a dar a conhecer os seus serviços e ainda a criação de uma contrapartida 

como por exemplo um cartão de descontos. 

 

 

Barcelos, 30 de novembro de 2023 

 


